

令和2年11月27日(金) 渋谷区立 笹塚中学校 3年1組学級通信 第47号

発行者 : 久 保 倫 道 題 名 : 小比賀 りり

面接練習を通じて

今週火曜日の放課後に、進路指導主任の庄司先生から面接練習に向けてのガイダンスを行っていただきました。約1時間のお話でとても中身の濃い内容でしたが、集中して聞けていたように思います。メモを取っている姿も真剣そのものでステキでした。クラスの時間でも面接練習を行っていますが、全体的に声が小さい、目線がキョロキョロ動く、服装がだらしない、会話が成立しない…など、まだ初歩的なことに目が付きます。

対策としては、まず想定される質問に対して、答えを用意しておくこと、そして受け答えの練習を何度もすることです。自分に自信が付けば、自然と口も大きくなり声も張るようになります。また、意識してゆっくりと話すことにより、相手に落ち着いた印象を与えることもできます。ただし、面接時だけ正しい言葉遣いをしようとしても上手くいくものではありません。普段から "正しい日本語"を話すよう努めましょう!

です。

しつかり見て、今の自分に何ができるかで、人は一人では生きで沢山の人に感謝し、沢山の人に感謝さで、一くるという世の中の仕組みは、すごくてくるという世の中の仕組みは、ずごくていけないと改めて感じることができまった。人のために何かをすれば、必ず返っていけないと改めて感じることができまった。

つまり、ありがとうを伝える相手が必要けを求めている人とその人を助ける人、人だけの力では成り立ちません。必ず助や、何かを決める時に自分の意見が採用や、何かを決める時に自分の意見が採用された時です。また、体育の授業で記録や、何かを決める時に自分の意見が採用された時です。また、体育の授業で記録で、気生が褒めてくれた時も同返ってきて、先生が褒めてくれた時も同じです。私はこの十五年間で、数えきれいです。私はこの十五年間で、数えきれいです。私はこの十五年間で、数えされた時です。私はこの十五年間で、数えざれた時です。私がありがとうと思った瞬間は、周りの私がありがとうと思った瞬間は、周りの私がありがとうと思った瞬間は、周りの私がありがとうと思った瞬間は、周りの私がありがとうと思った瞬間は、周りの私がありがとうと思った瞬間は、周りの

来週の予定(11月30日~12月4日)

来週は進路選択に向けた最終三者面談が行われます。前回同様、面談には笠原先生も同席してくださいますので、心強いですね!なお、面談時には志望校の入試要項やパンフレットなどをもってきていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

	曜	学校行事・その他	
30	月	朝礼•安全指導 / 三者面談	
1	火	三者面談	
2	水	三者面談 三者面談中は 午前授業を給食ありです。	
3	木	三者面談	
4	金		

ありがとうと思った瞬間

М<u>.</u> К